

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan diatas, maka penulis dapat menarik kesimpulan bahwa peran Ustaz Nasrullah dalam membimbing aktivitas keagamaan masyarakat Desa Bawah Pasar ada 2 yaitu:

1. Membangun dan membina majelis taklim, dalam peran membangun majelis taklim ini Ustaz Nasrullah berusaha untuk menciptakan lingkungan atau wadah kegiatan keagamaan yang bagus dan kondusif bagi masyarakat Desa Bawah Pasar dengan seiring berjalannya waktu sampai fasilitas dan pembangunan di majelis taklim sudah dikatakan lengkap sampai sekarang. Kemudian dalam peran membina majelis taklim irsyadul amin, Ustaz Nasrullah berusaha menciptakan segala macam aktivitas-aktivitas keagamaan atau program bimbingan keagamaan yang diadakan di majelis taklim irsyadul amin, yang bertujuan untuk menambah keimanan dan ketakwaan jamaah majelis dengan mengikuti aktivitas-aktivitas tersebut.
2. Mengajarkan dan memimpin aktivitas keagamaan, beberapa aktivitas keagamaan masyarakat Desa Bawah Pasar yang Ustaz Nasrullah ajarkan mengenai nilai-nilai agama Islam dan pimpin atau dipandu aktivitasnya yaitu; dzikir bersama, pengajian kitab, manaqib, tasmiyah, ziarah makam para ulama, meminta air (*minta banyu*), dan perayaan khusus hari-hari besar Islam.

B. Saran

Setelah penulis menyelesaikan penelitian ini, maka penulis dapat memberikan beberapa, sebagai berikut:

1. Kepada pembaca, bahwa betapa pentingnya peran seorang dai dalam menjalankan kedudukannya dalam masyarakat atau sebuah organisasi dengan cara membimbing keagamaan di setiap aktivitas yang masyarakat lakukan, yang tentunya aktivitas tersebut mengandung nilai-nilai Islam, sehingga bisa membawa masyarakat yang dibimbing menjadi *insanul kamil* atau manusia yang sempurna sebagai hamba Allah Swt. dan khalifah dimuka bumi sesuai fitrah dan kewajibannya.
2. Kepada masyarakat Desa Bawahan Pasar untuk selalu bersemangat dan antusias dalam setiap bimbingan keagamaan di setiap aktivitas yang bernilai Islami atas bimbingan Ustaz Nasrullah.
3. Kepada Ustaz Nasrullah untuk selalu istiqomah, sabar dan ikhlas, serta selalu mauidzah hasanah (menyampaikan dengan lembut kedalam hati) dalam menyampaikan bimbingan keagamaan atau dakwah yang beliau lakukan, karena itulah yang menjadikan beliau istimewa dimata masyarakat selain karena ilmu agama beliau yang memang diakui kealimannya oleh mereka.